

KATA PENGANTAR

Segala puja dan puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT. yang mana atas berkat dan limpahan rahmat, hidayah-Nya serta kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi. Sholawat dan salam semoga terlimpah curahkan kepada junjungan alam yakni Nabi Muhammada saw dan semoga kita senantiasa mendapatkan risalah dan syafaatnya di hari yaumul qiyamah kelak, Aamiin.

Skripsi ini berjudul “**Analisis Serapan Tenaga Kerja Pada *Home Industry* Konveksi di Kelurahan Mugarsari Kecamatan Tamansari Kota Tasikmalaya**”. Penyusunan skripsi ini ditujukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar sarjana di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Kota Tasikmalaya.

Adapun isi dalam skripsi ini dapat digambarkan sebagai berikut:

1. Bab I, merupakan bab pendahuluan yang berisi latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian dan kegunaan penelitian.
2. Bab II, berisi kajian teoretis dari penelitian yang terdiri dari kajian pustaka, hasil penelitian relevan, kerangka konseptual dan hipotesis penelitian.
3. Bab III, berisi prosedur penelitian yang terdiri dari metode penelitian yang digunakan, variable penelitian, populasi dan sampel penelitian, teknik pengumpulan data, instrument penelitian, teknik analisis data langkah-langkah penelitian serta waktu dan tempat penelitian.
4. Bab IV, berisi pembahasan yang terdiri dari kondisis geografis daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian yang diperoleh dilapangan, analisis permasalahan dengan permasalahan dengan pembelajaran di sekolah.

5. Bab V, berisi kesimpulan dan saran yang ditulis oleh peneliti berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan.

Penyusunan skripsi ini semoga dapat memberikan manfaat bagi penulis secara khusus dan umumnya bagi semua pembaca yang memerlukannya sebagai referensi terkait dengan tema yang diangkat dalam penelitian penulis. Penulis menyadari terdapat keterbatasan kemampuan dan pengetahuan, sehingga penulis mengharapkan saran dan kritik yang bermanfaat serta dapat membangun sehingga menjadi bekal tambahan dimasa yang akan datang.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penulis,